
Ce qui me rend

heureuse, c'est la vie

dans tous ses états et

le fait que, quel que

soit le profil

économique du

monde, les gens que

nous aimons ne sont

jamais cotés au CAC

40.

Delphine 26 ans Bordeaux
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